
Протокол №2
заседания трёхсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых 

отношений в Кривошеинском районе

с.Кривошеино каб.54
Администрации Кривошеинского района

3 этаж 
28.06.2017 

14 час. 15 мин.

ПРИСУТСТВОВАЛИ:
Сибиряков Дмитрий Викторович - Первый заместитель Главы Кривошеинского района,

координатор (председатель) комиссии 
Жуйкова Анастасия Сергеевна - ведущий специалист по экономической политике и

целевым программам Администрации 
Кривошеинского района, секретарь комиссии

Члены комиссии:
От Администрации:
Кондратьев Дмитрий Владимирович - заместитель Главы Кривошеинского района по

вопросам ЖКХ, строительства, транспорта, связи, ГО 
и ЧС, сопредседатель

Ерохина Ирина Викентьевна - руководитель Управления финансов Кривошеинского
района

Лебедева Надежда Григорьевна - директор ОГКУ «Центра занятости населения
Кривошеинского района», (по согласованию)

От работодателей:
Савицкий Вячеслав Викторович - директор НП «Центр поддержки

предпринимательства Кривошеинского района», 
сопредседатель (по согласованию)

Трунов Александр Николаевич - генеральный директор ООО «Кривошеинский
хлебозавод» (по согласованию)

Иванова Наталья Николаевна - индивидуальный предприниматель (по
согласованию)

От профсоюзов:
Орехова Ирина Петровна - председатель районного Комитета профсоюза

работников культуры, сопредседатель (по 
согласованию)

Молодина Елена Павловна - председатель районного Комитета профсоюза
работников здравоохранения (по согласованию)

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Вступительное слово.

Докладчик: Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый заместитель Главы 
Кривошеинского района, координатор комиссии

2. Об улучшении жилищных условий граждан в рамках муниципальных программ (п.4.12 
Соглашения о социальном партнерстве между администрацией Кривошеинского района, 
профсоюзными организациями и работодателями на 2015-2017 годы).



Докладчик: Пахомова Елена Леонидовна — ведущий специалист по жилищным целевым 
программам.

3. О ходе выполнения мероприятий муниципальной программы «Развитие физической 
культуры и спорта на территории муниципального образования Кривошеинский район на 
2017-2021 годы», развитие и реализация потенциала молодежи в интересах района (п.4.14 
Соглашения о социальном партнерстве между администрацией Кривошеинского района, 
профсоюзными организациями и работодателями на 2015-2017 годы).

Докладчик: Михейлис Александр Николаевич —  специалист 1 категории по молодежной 
политике и спорту;

4. Об организации летнего труда и отдыха детей в 2017 г.

Докладчик: Лебедева Надежда Григорьевна -  директор ОГКУ «Центр занятости 
населения Кривошеинского района».

5. О трудоустройстве инвалидов на территории Кривошеинского района.

Докладчик: Лебедева Надежда Григорьевна -  директор ОГКУ «Центр занятости 
населения Кривошеинского района».

СЛУШАЛИ:
Сибиряков Дмитрий Викторович - Первый заместитель Главы Кривошеинского 

района, координатор комиссии, открыл заседание и объявил повестку дня.

По второму вопросу повестки «Об улучшении жилищных условий граиедан в 
рамках муниципальных программ (п.4.12 Соглашения о социальном партнерстве 
меиеду администрацией Кривошеинского района, профсоюзными организациями и 
работодателями на 2015-2017 годы)»
заслушали доклад Пахомовой Елены Леонидовны -  ведущего специалиста по жилищным 
целевым программам, о реализации жилищных программах на территории 
Кривошеинского района в 2016 году. Всего участниками программ получено социальных 
выплат из бюджетов всех уровней на сумму 12 857 тыс.руб., из них средства федерального 
бюджета составили 10 761 тыс.руб., областного бюджета -  1 363 тыс.руб., местного 
бюджета -  732 тыс. руб., жилищные условия улучшили 12 семей.

Савицкий Вячеслав Викторович - директор НП «Центр поддержки 
предпринимательства Кривошеинского района», задал вопрос: «Сколько денежных 
средств на реализацию жилищных программ запланировано на 2017 год?».

На вопрос отвечала Пахомова Елена Леонидовна -  ведущий специалист по 
жилищным целевым программам: «На 2017 год в бюджете МО Кривошеинский район на 
реализацию жилищных программ предусмотрено 1 325 тыс.руб.».

Лебедева Надежда Григорьевна -  директор ОГКУ «Центр занятости населения 
Кривошеинского района», задала вопрос: «Сколько стоит в очереди молодых семей на 
сегодняшний день?».

На вопрос отвечала Пахомова Елена Леонидовна -  ведущий специалист по 
жилищным целевым программам: «На сегодняшний день в очереди 20 молодых семей».

Савицкий Вячеслав Викторович - директор НП «Центр поддержки 
предпринимательства Кривошеинского района», задал вопрос: «Где молодые семьи могут 
приобретать жилье? Только ли в райцентре?».



На вопрос отвечала Пахомова Елена Леонидовна — ведущий специалист по 
жилищным целевым программам: «Нет. Жилье молодые семьи могут приобретать на всей 
территории Томской области».

Савицкий Вячеслав Викторович - директор НП «Центр поддержки 
предпринимательства Кривошеинского района», задал вопрос: «Обращались ли Вы в 
Конгресс муниципальных образований с предложением приобретать жилье молодым 
семьям только на территории Кривошеинского района?».

На вопрос отвечала Пахомова Елена Леонидовна — ведущий специалист по 
жилищным целевым программам: «Да, обращались. Общероссийский Конгресс 
муниципальных образований поддержал инициативу и направил ее Министерству 
сельского хозяйства РФ и Министерству строительства и жилищно-коммунального 
хозяйства РФ, указанными ведомствами были высказаны противоположные позиции по 
данному вопросу и какие либо действия по внесению изменений в федеральную целевую 
программу предприняты не были».

РЕШИЛИ:
Принять информацию к сведению.

СЛУШАЛИ:
По третьему вопросу «О ходе выполнения мероприятий муниципальной 

программы «Развитие физической культуры и спорта на территории 
муниципального образования Кривошеинский район на 2017-2021 годы», развитие и 
реализация потенциала молодежи в интересах района (п.4.14 Соглашения о 
социальном партнерстве между администрацией Кривошеинского района, 
профсоюзными организациями и работодателями на 2015-2017 годы) 
заслушали Михейлиса Александра Николаевича -  специалист 1 категории по молодежной 
политике и спорту, о ходе выполнения мероприятий и основных направлениях 
муниципальной программы «Развитие физической культуры и спорта на территории 
муниципального образования Кривошеинский район на 2017-2021 годы». На реализацию 
муниципальной программы ежегодно закладываются средства местного бюджета в 
размере 800 000 рублей. В 2017 году обязательным будет сдача нормативов ГТО 
школьниками и работающими, принимать нормы ГТО будет МБОУ ДО "ДЮСШ".

Молодина Елена Павловна - председатель районного Комитета профсоюза 
работников здравоохранения, задала вопрос: «Почему установлен такой высокий тариф за 
аренду коньков, с детей берут 150 рублей, не каждый родитель может выделить своему 
ребенку такую сумму, есть ли возможность снизить тариф?».

Савицкий Вячеслав Викторович - директор НП «Центр поддержки 
предпринимательства Кривошеинского района», добавил: «Соглашусь, что очень дорого, 
поскольку каток предназначен для хоккеистов и все расходы не возможно учитывать при 
тарифе за прокат для детей, тем более, помещение, оборудованное под раздевалку, не 
отапливается, у детей нет возможности переодеться».

Михейлиса Александра Николаевича -  специалист 1 категории по молодежной 
политике и спорту, отвечал на вопрос: «Тариф рассчитывает Управление образования, 
наша работы лишь направлена на, то чтобы в этом году организовать работу катка».

Лебедева Надежда Григорьевна -  директор ОГКУ «Центр занятости населения 
Кривошеинского района», задала вопрос: «А прокат лыж будет в этом году?»

Михейлиса Александра Николаевича -  специалист 1 категории по молодежной 
политике и спорту, отвечал на вопрос: «Да, конечно».

РЕШИЛИ:
Принять информацию к сведению.



СЛУШАЛИ:
По четвертому вопросу «Об организации летнего труда и отдыха детей в 2017

г.» заслушали Лебедеву Надежду Григорьевну -  директора ОГКУ «Центр занятости 
населения Кривошеинского района», доложила, что в 2017 году действуют 2 
муниципальные программы, согласно которым необходимо трудоустроить 139 
подростков. В июне трудоустроено 106 человек, из них 105 в образовательные 
организации (9 школ и 1 учреждение допобразования), в июле и августе трудоустроено 3 
подростка.

Сибиряков Дмитрий Викторович - Первый заместитель Главы Кривошеинского 
района, задал вопрос: «Почему предприятия неохотно идут на трудоустройство 
подростков?».

Лебедева Надежда Григорьевна -  директор ОГКУ «Центр занятости населения 
Кривошеинского района», ответила: «СПК «Белосток» отказались от трудоустройства 
подростков, 1 человек трудоустроен в СПК «Кривошеинский». Во-первых, это ведет к 
снижению среднемесячной заработной платы на предприятии, что для предприятия 
крайне не выгодно. Во-вторых, индивидуальные предприниматели и предприятия не хотят 
трудоустраивать несовершеннолетних подростков, поскольку, за них нужно нести 
ответственность, нужно разрешение родителей и пристраивать наставника, поэтому нас 
выручают школы, где учитель и является наставником подростка на приусадебном 
участке».

РЕШИЛИ:
Принять информацию к сведению.

СЛУШАЛИ:
По пятому вопросу «О трудоустройстве инвалидов на территории 

Кривошеинского района»
заслушали Лебедеву Надежду Григорьевну -  директора ОГКУ «Центр занятости 

населения Кривошеинского района», о том, что численность инвалидов на территории 
Кривошеинского района на 01.06.2017 года составляет 314 человек, из них 36 человек 
имеют пенсионный возраст, 30 человек не проживают на территории района, 1 человек 
лишен свободы, 4 умерли, не готовы работать 103 инвалида по состоянию здоровья (I и II 
группы), есть показания к труду у 140 инвалидов. На 2017 год поставлена задача -  
трудоустроить 25 % инвалидов, на 01.06.2017 г. уровень занятости составил лишь 19,4 %.

Сибиряков Дмитрий Викторович - Первый заместитель Главы Кривошеинского 
района, задал вопрос: «В чем причина, что инвалиды не желают работать?».

Лебедева Надежда Григорьевна -  директор ОГКУ «Центр занятости населения 
Кривошеинского района», ответила на вопрос: «Основная причина заключается в том, что 
инвалиды боятся сказать о том, что хотят работать или работают, чтобы не потерять 
пенсию и субсидии, предоставляемые при инвалидности».

Молодина Елена Павловна - председатель районного Комитета профсоюза 
работников здравоохранения, задала вопрос: «Работать желают инвалиды только III 
группы?».

Лебедева Надежда Григорьевна -  директор ОГКУ «Центр занятости населения 
Кривошеинского района», ответила на вопрос: «Нет, есть среди работающих и инвалиды 
I группы, они работают в специальных условиях и под присмотром».

РЕШИЛИ:
Принять информацию к сведению.

Председатель комиссии

Секретарь комиссии

Д.В. Сибиряков

А.С. Жуйкова

29. Р6. /7*.


